

NOMBRAMIENTO ARTURO AZCORRA SALOÑA

Nuevo Director General del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial

La ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, nombró el pasado 30 de mayo a Arturo Azcorra Saloña como nuevo Director General del Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI), Entidad Pública Empresarial dependiente del Ministerio de Ciencia e Innovación que tiene como objetivo ayudar a las empresas españolas a elevar su nivel tecnológico mediante la financiación de proyectos empresariales de I+D+i y la gestión de programas internacionales de contenido tecnológico e industrial.

Arturo Azcorra nació el 8 de noviembre de 1962 en Santurce (Bilbao). Es ingeniero de Telecomunicaciones por la Universidad Politécnica de Madrid y hasta el momento de su nombramiento ha desempeñado su cargo como Director General de Transferencia de Tecnología y Desarrollo Empresarial del Ministerio de Ciencia e Innovación.

En su larga trayectoria profesional ha ejercido como catedrático del Departamento de Ingeniería Telemática, de la Universidad Carlos III de Madrid, y como director de IMDEA Networks, el Instituto Madrileño de Estudios Avanzados en tecnología de redes.

En 1989 hizo el Doctorado en la Universidad Politécnica de Madrid, recibiendo el Premio Nacional a la mejor tesis doctoral. También ha trabajado como profesor visitante en el International Computer Science Institute (ICSI), de California, y en el Massachusetts Institute of Technology (MIT), ambos en Estados Unidos.

Ha llevado a cabo trabajos de consultoría directa y de ingeniería para instituciones como la Agencia Espacial Europea y ha escrito más de 100 publicaciones técnicas en revistas, libros y congresos nacionales e internacionales.

Madrid, 30 de mayo de 2010